
 

令和 ４年度 

第１回杉戸町地域包括支援センター運営協議会 

会 議 録 

 

議 題 

（１）令和３年度地域包括支援センター事業報告・決算報告について 

 

（２）令和４年度地域包括支援センター事業計画・予算について 

 

（３）介護予防支援業務における一部業務委託の事業所の追加について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

期 日  令和 ４年 ６月２１日（火） 

場 所  杉戸町役場 第３庁舎２階会議室１（庁議室） 

 

 

杉戸町地域包括支援センター運営協議会 



令和 ４年度 第１回杉戸町地域包括支援センター運営協議会 
審議会開会 

閉会の日時 

開会 令和 ４年 ６月２１日（木）午後 ３時 ０分 

閉会 令和 ４年 ６月２１日（木）午後 ３時３０分 

開催場所 杉戸町役場 第３庁舎２階会議室１（庁議室） 

議 題 名 （１）令和３年度地域包括支援センター事業報告・決算報告について 

（２）令和４年度地域包括支援センター事業計画・予算について 

（３）介護予防支援業務における一部業務委託の事業所の追加について 

 職  名 氏 名 出席状況 氏 名 出席状況 

委

員

の

出

席

に

つ

い

て 

１号委員（５名） 

（福祉及び保健医療関係団体

を代表する者） 

室﨑 貴勝 欠席 大橋 登喜夫 欠席 

山口 敏彦 欠席 石田 長治 出席 

黒部 真紀 出席   

２号委員（４名）（事業者

を代表する者） 

袴田  徹 出席 村上 静香 出席 

石田 恵美 出席 鈴木千代子 出席 

３号委員（３名）（識見を

有する者） 

仁部 前明 出席 長岡 朝子 出席 

市毛 大助 出席   

４号委員（３名）（高齢者

福祉に関心の高い者・公募） 

棚橋 潤一 出席 山﨑 光男 出席 

岡﨑 宏子 欠席   

 役 職 名 氏  名 役 職 名 氏  名 

事 

務 

局 

高齢介護課長 山下 雅和 同 主査 関口 清史 

同 主幹 宇佐見 智 同 主査 岡﨑 知子 

同 主幹 吉村 大 同 主査 新堀 好美 

同 主査 田邉 祐子 同 主査 宮本 敬子 

その他出席を求めた者 なし  

会 議 次 第 １ 開  会 

２ 署名委員の選出 

３ 議  題 

（１）令和３年度地域包括支援センター事業報告・決算報告について 

（２）令和４年度地域包括支援センター事業計画・予算について 

（３）介護予防支援業務における一部業務委託の事業所の追加について 

４ その他 

５ 閉  会 

傍 聴 人 ０人 

配 付 資 料 ・次第 

令和３年度地域包括支援センター事業報告・決算報告について【資料１】 

令和４年度地域包括支援センター事業計画・予算について【資料２】 

介護予防支援業務における一部業務委託の事業所の追加について【資料３】 

当日配付資料 

 

 



 

会議内容 

１ 開 会  

事務局 

開会を宣する。 

   会議進行を、議長にお願いする。 

  議長 

   会議の公開について、法令等定めがある場合等を除き、原則公開としている旨説明

し、本協議会も公開とし、傍聴人への会議資料の閲覧や会議録を公開とすることで、

同意を求める。 

  委員 

   全員同意 

  議長 

   本会議は公開とし傍聴人への会議資料の閲覧や会議録を公開することとする。 

 

２ 署名委員の選出 

議長 

 会議録の署名委員に、村上委員と鈴木委員の２人を指名する。 

 

３ 議 題 

議長 

町長からの諮問事項はないが、事務局より提出されている議題 

（１）令和３年度地域包括支援センター事業報告・決算報告について 

（２）令和４年度地域包括支援センター事業計画・予算について 

（３）介護予防支援業務における一部業務委託の事業所の追加について 

が提出されている旨を告げ、議事に入る。 

 

議長 

「（１）令和３年度地域包括支援センター事業報告・決算報告について」を議題とす

るため、事務局に説明を求める。 

   

事務局 

配付資料１を用いて「（１）令和３年度地域包括支援センター事業報告・決算報告

について」を説明 

  （説明省略） 

議長 

事務局からの説明について質問・意見を求める。 

   （質問）仁部委員 

Ｐ．１の「総合相談支援事業」の相談件数について。電話相談は３包括ともそ

れほど件数に違いは無いが、来所相談は良宝園の件数が少ない。それはなぜか。 

   （回答）村上委員 

良宝園包括は、施設の中に事務所がある関係で、ご相談のご連絡があった時 



に新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、事情をご理解頂いた上で、地

域包括支援センターの職員が訪問に行くという事で対応させて頂いている。 

   （質問）仁部委員 

Ｐ.３の介護予防支援介護予防ケアマネジメントの相談件数について、すぎと

の地域包括の件数が少ないのはなぜか。 

   （回答）事務局 

要支援１・２の方は、包括がプランを作成する事となっているが、それを   

居宅介護支援事業所に委託できる事となっている。介護予防支援・介護予防ケア

マネジメントのケアプラン作成数に記載させて頂いたように、良宝園・ＪＭＡ地

域包括支援センターは自前でプラン作成を行っているが、すぎとはほぼ委託で対

応している。そのため、それに関する相談も数が少なくなっている。 

（質問）棚橋委員 

外部委託をするのであれば、除いた件数が入っていないと全体がつかめな い

のでは、また、最後の表に一緒にする事はできないのか 

（回答）事務局 

件数については、包括支援センター作成数が、包括自身が作成している件数 

で、委託作成数が居宅介護支援センターに委託している件数として記載してい

る。 

ケアプラン作成数は、ケアプランの件数であり、相談件数はケアプラン作 成

に伴っての件数なので、一緒にする事は難しい。 

 



議長 

続いて、「（２）令和４年度地域包括支援センター事業計画・予算について」を議

題とし、事務局に説明を求める。   

  事務局 

配付資料２を用いて「（２）令和４年度地域包括支援センター事業計画・予算（案）

について」を説明 

    （説明省略） 

  議長 

事務局からの説明について質問・意見を求める。  

    （質問、意見なし） 

議長 

続いて、「（３）介護予防支援業務における一部業務委託の事業所の追加について」

を議題とし、事務局に説明を求める。 

事務局 

配付資料３を用いて「（３）介護予防支援業務における一部業務委託の事業所の

追加について」を説明 

  （説明省略） 

  

４ その他 

 

 

５ 閉 会 

  事務局   

閉会を宣する。 

 

 

 


